

## 最後の活動参観となりました！

2学期は、FESTA、音舞台。先日はUTABUTAI・・・と大きな行事に挑戦し続けてきた年長クラス。それらの経験を通して、集団で生活することの意味をより深く理解し、様々な活動に繋げて過ごしています。

「世界は自分を中心に回っている！」と思っていた入園当初。

それから約3・4年の月日を経て、みんなで力を合わせることで得られる達成感や、やりがいを感じられるまでに成長しました。

子どもたちには、各々、得意・不得意があります。それでも、同じ目標に向かって全員で取り組むにはどうしたらよいのか、自分には何が出来るのだろうか、とみんなで何度も考え、想いを共有してきました。

そんな日々を繰り返すうちに、互いを励まし応援し合うこと、教え合うこと、練習を重ねること、諦めないことなど・・・多くのことを学ぶことが出来ました。今は友だちの大切さを噛みしめ、そして自分の存在の大きさも実感しながら過ごしています。

【あの子がいるからうちの子が育つ。うちの子がいるからあの子が育つ】

そして、日常では、至る所で「合わせる」ということを意識しています。

それが顕著に表れるのが、やはり【朝の会】です。

担任と子どもたちの呼吸をぜひ感じていただければと思います。

卒園までの教育活動の日数は、あと10日あまり。憧れの小学生になる日が近づいてきました。卒園までに、『自立と自律』を目指すパール幼稚園。

毎日音読をしている「あたりまえのこと十か条」の一文にも、

「自分のことは自分でします」と記されています。

例えば、年長クラスでは、しばしばこのような光景が見られます。

子ども「水こぼしちゃいました。」先生「だからなに～？」

・・・少し冷たいような感じもしますが！？この返答の裏には、”指示がなくても自分にできることを考え行動してほしい”という願いが込められています。

自分で出来ることは自分で、そして物事に対して正しい判断ができるように・・・

ということを目指し、残された日々を大切に過ごして参ります。

### 《ルビークラス》

UTABUTAIの練習期間中から、より声にメリハリが出てきたルビークラス。

朝の会は、グッと引き締まった時間となっています！気をつけ一つ、返事一つ、姿勢一つにも心が表れ、一体感が増しました。

”今できることを全力でやる！”・・・そんな子どもたちの成長をお見逃しなく☆

### 《サファイアクラス》

サファイアクラスの良いところの一つが、友だちの良いところを見つけ、応援し合えることです。「すごいじゃん！」や「頑張れ」などプラスの発言も多く聞こえてきます。日々の活動や行事を通して視野が広がったからこそ成長であると感じています。そんな姿もお楽しみに♪

### 《エメラルドクラス》

一人一人が進学を意識し始めたので、切り替えがうまくなり、活動に集中し意欲的取り組むようになりました。ただ課題は園だよりも記載しましたが集中力を保つこと。

目は見てくれても足は...なんて時も(笑)良い姿を見てもらう！と意気込んでいましたので、最後まで集中した姿を見せてくれると思います！

# 年長クラス

2/26, 27, 29  
9:00~12:00



# 参観の心得

## 1、子どもに話しかけない

出来る限り普段に近い状態で教育活動を行いたいと思っています。

## 2、子どもに手を貸さない

自分の力で頑張る姿を見て下さい。

## 3、園庭遊びはテラスで見る

園庭は子どもの遊ぶ場です。(下の兄弟は保護者が見ていて下さい。)

## 4、笑顔で見守る

子ども達だけでなく、先生達の緊張もほぐれます。

## 5、自分の子とお友だちを比べない

成長のスピードはそれぞれ違います。良いところを見つけてあげて下さい。

## 6、子どもの頑張りを認める

子どもの自信に繋がります。

最後に…

時間になりましたら、

立ち話などせずに速やかにご帰宅下さい。

ご協力宜しくお願ひ致します。